

Écoles



Lycée horticole Le Suillo

3^{ème} confinement...

Nous gardons le lien avec les jeunes et les cours à distance fonctionnent.

Défi pâtisserie : comme lors du 1^{er} confinement les élèves de CAPa SAPVER (Service A la Personne et Vente en Espace Rural) ont relevé le défi des recettes anglaises. Vous pouvez admirer les réussites de pancakes, muffins framboises et de peanut crunch. A voir si les CAP fleuristes relèveront le défi du bouquet le plus « surprenant » puisque sans végétaux !



Orientation pour les 3^{ème} : le temps des choix post collège est arrivé. Les secondes professionnelles Aménagements Paysagers ou Vente et les CAP SAPVER (Service A la Personne et Vente en Espace Rural) ou Fleuristerie leur sont proposés au lycée. Quoi de mieux qu'un mini stage pour découvrir ces filières ? Nous accueillons avec plaisir les jeunes ; pour se faire, il suffit de téléphoner ou de nous contacter via le site internet (<https://lyceehorticole56.fr/>).

Portes ouvertes : toujours sur rendez-vous, vous pouvez venir visiter les lieux et rencontrer différents membres de l'équipe éducative 02 97 60 31 93. Prenez soin de vous.

École Paul Émile Victor



Poisson d'avril et chasse aux œufs en maternelle : jeudi 1^{er} avril, les enfants se sont amusés à colorier des poissons et à les coller dans le dos de

leurs camarades ou de la maîtresse ! Préalablement ils avaient aussi réalisé des poissons en transparence, avec les petits morceaux de papier qu'ils avaient découpés lors de l'atelier découpage. Dans la même semaine, les poules de Pâques sont venues pondre dans notre cour d'école. Cela a été un vrai plaisir de partir à la chasse. Tous nos chocolats ont pu trouver place dans les poules que nous avons confectionnées.



Rencontre avec Mme Lambert, principale du collège Eugène Guillevic : dans le cadre de la liaison entre l'école et le collège, Mme Lambert, est intervenue le vendredi 2 avril auprès des élèves de CM2 pour une présentation du collège. En amont, les enfants avaient préparé diverses questions au sujet des emplois du temps, de la restauration, des professeurs, des récréations, des heures de permanence, des transports, etc. Mme Lambert ainsi que deux professeurs présents ont pu répondre à toutes les interrogations et ont également présenté l'application Pronote que les enfants utiliseront l'année prochaine.

Inscriptions et visites de l'école : le contexte sanitaire actuel ne nous permet pas de réaliser de portes ouvertes cette année, pour autant n'hésitez pas à prendre contact avec l'école pour des visites individuelles : ec.0560459v@ac-rennes.fr ou par téléphone au 02 97 60 31 53.

Bientôt un nouveau site internet : Le site est en cours de construction, vous trouverez prochainement le lien sur le site de la mairie.



EHPAD



Animations du mois d'avril

Un grand merci aux élèves du collège Saint Louis pour les chocolats offerts aux résidents à l'occasion du weekend de Pâques !



Ces dernières semaines ont été très musicales ! Nous avons eu le plaisir d'accueillir le duo « la belle époque » ; Philippe Caltagirone au piano ; Baptiste Schneider à la guitare et enfin le duo « Rétro show ». Les résidents ravis de ces après-midi en chanson en redemandent !



Mardi 20 avril 2021, ce sont les olympiades qui sont venues à la maison de retraite ! C'est un événement annuel organisé par les éducateurs sportifs de Profession sport 56 que nous ne manquerions pour rien au monde ! Nous avons dû nous adapter au contexte sanitaire, car habituellement c'est l'occasion de se retrouver entre EHPAD, MAPA et foyer logement de la région. Cette année, nous avons vécu cet événement sportif entre nous, mais on s'est bien amusé quand même ! En plus de faire du sport, les résidents se sont pris au jeu et se sont déguisés pour mettre l'ambiance !

